
  ALEXANDRE COBRA VENCIO 

 
 
SOLICITA COLOCAÇÃO DO MATERIAL FRESA NA 

ESTRADA DE ACESSO A QUINTA DOS FLAMBOYANTS 

 

 

Este Vereador foi procurado por inúmeros 

munícipes que utilizam a Estrada que dá acesso a Quinta dos Flamboyants que 

solicitaram a colocação do material fresa na mesma, tendo  em vista que a Estrada 

encontra-se em mau estado de conservação, causando muitos transtornos aos motoristas 

que trafegam pelo local. 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, determine a Secretaria Municipal de Planejamento, 

Obras e Serviços, que proceda estudos no sentido de colocar o material fresa na 

Estrada de acesso na Quinta dos Flamboyants. 

                                                           SALA DAS SESSÕES, em 05 de março de 2014. 

 

 

                      ALEXANDRE COBRA VENCIO 
                                        Vereador – PSD  
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